



Adrien HUGON (1925)

C'est avec une douloureuse surprise que nous avons appris la mort, survenue le 10 novembre 1965, de notre camarade Adrien HUGON.

Il avait assisté en mai dernier à la réunion de notre promotion 1925, organisée à l'occasion du 40e anniversaire de notre sortie d'École. Nous avons été nombreux, ce jour-là, à retrouver Hugon comme nous l'avions toujours connu : aimable, souriant, fidèle à notre Association et toujours prêt à rendre service.

Sa disparition soudaine, faisant suite à un rapide passage dans une clinique lyonnaise où avait été tentée sans succès une opération délicate, a été ressentie cruellement par tous ses camarades.

Originaire d'Hauteville dans l'Ain, Hugon avait longtemps fait partie de la Direction du Comptoir du Bâtiment à Chazey-Bons. Il s'y était fait remarquer comme un technicien de valeur et un chef très humain. Aussi fut-il choisi à la Libération pour administrer la commune et il le fit avec la probité et la conscience scrupuleuse que l'on avait reconnues en lui.

Mais la politique ne l'intéressait pas et il ne voulut pas se présenter aux élections qui suivirent.

Il y a une quinzaine d'années, il entra aux Etablissements Mure à Lyon et il devait y poursuivre une brillante carrière. Tout dernièrement, il avait été choisi pour concevoir et diriger une usine de préfabrication d'éléments lourds, dotée des derniers progrès de la technique.

Mais au moment où l'usine édifiée était prête pour une production qui eût été le couronnement de sa carrière, il était privé de cette satisfaction par une mort soudaine.

Amateur de sports et lié d'amitié avec tous les dirigeants de l'A.S.U.L. (Association Sportive Universitaire Lyonnaise), il se consacra avec foi à cette Association durant près de dix ans.

Vice-président et trésorier de la section Rugby, il y fut pour tous les jeunes un conseiller estimé, et nombreux sont les étudiants sportifs venus de divers coins de France, qui trouvèrent dans sa famille un second foyer.

Ses obsèques ont été célébrées le samedi 13 novembre. En l'église Saint-Bruno à Lyon, une foule considérable d'amis s'était réunie malgré l'heure matinale. Un peu plus tard, à Chazey-Bons, tout le village avait tenu à être présent pour saluer une dernière fois l'ancien maire, l'homme juste et bon, l'ami simple et fidèle que l'on aimait retrouver à l'occasion des week-ends et des vacances. Et ce fut enfin le long cortège qui accompagna jusqu'à sa dernière demeure, au cimetière de la commune, notre ami Adrien Hugon dont le souvenir est pour toujours gravé dans nos coeurs.

A celle qui fut sa compagne de tous les jours, Mme Hugon, et à ses enfants, je redis au nom de tous nos camarades E.C.L notre peine profonde et notre sympathie émue.

Le délégué de la 1925,
J. DE CHALENDAR.